



12月に入ったと思ったら気温がぐっと下がり、いよいよ冬本番となってきました。師走とはよく言ったもので、12月は2学期の成績を出したり、来年度の教育課程について相談したり、高校入試の調査書を作成したりと学校は大忙しです。忙しい中でも一人一人の生徒に目を配り、その成長につなげていきたいと思っています。

授業参観・学年懇談会

12月9日（金）に授業参観及び学年懇談会が行われました。お忙しい中、ご来校いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。学年懇談会では、2学期の学習や生活を振り返るとともに、冬休みの過ごし方について懇談しました。有意義な冬休みになるよう、各家庭でお子さんと一緒にその計画について相談してみると良いと思います。



【1学年懇談会】



【2学年懇談会】



【3学年懇談会】

学校保健委員会

12月8日（木）に喜久田小学校と合同で学校保健委員会が、教職員だけでなくPTA役員や生徒も参加し、ふれあいセンターで開催されました。学校医・薬剤師の先生方から貴重な助言をいただきました。



少年の主張大会



11月26日（土）に喜久田地区少年の主張発表大会がふれあいセンターで行われました。本校から7人が発表し、すばらしい発表を披露してくれました。3年國分侑奈さんが最優秀賞に輝きました。

日頃の子もたちの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

